

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Advance Organizer* yang Dikombinasikan dengan *Mind Mapping* terhadap Kreativitas dan Hasil Belajar Kimia SMA pada Materi Pokok Struktur Atom”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi M.S, Bapak Prof. Dr. Suharta M.Si, dan Ibu Ir. Nurfajriani M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun untuk perbaikan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Jamalum Purba M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Selanjutnya penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah SMA N 1 Percut Sei Tuan yaitu Bapak H.M. Yacub Pasaribu, S.Pd yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang bersangkutan dan kepada Bapak Wakil Kepala Sekolah, guru-guru dan para pegawai SMA N 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta, Ayahanda tercinta M. Situmeang dan Ibunda Tercinta J. Sihombing yang telah memberikan dukungan moral dan materil, yang senantiasa mendoakan dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Terima kasih juga kepada abang saya Herry Susanto Situmeang dan adik-adik

saya Jernita Situmeang, Jhon Hendro Situmeang, Erna Vetri Ani Situmeang, Tuti Maretti Situmeang dan Deby Juliana Situmeang yang selalu memberikan semangat dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Tulang dan Nantulang Winda Silaban, Uda dan Inang Uda Ana Situmeang yang telah membantu penulis baik dalam moril maupun materil demi terselesaikannya skripsi ini.

Terima kasih juga kepada sahabat-sahabat saya Kakak Mardiana Pakpahan, Dasa Agustina Munthe, Rosmala Manalu, Sariana Situmeang, Emelya Hutagalung, Abang Julius Sitorus, Rihold R. Simanjuntak dan Rispati Siallagan yang selalu setia membantu, menemani dan memberikan motivasi kepada penulis sejak penelitian sampai selesainya skripsi ini. Terima kasih juga kepada Zulfadillah, Juita Siregar, Nurul Syafiqah dan seluruh mahasiswa kimia Dik A'08 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013

Penulis



Titi S Situmeang